

Presidentes Putin y Trump dialogaron vía telefónica



Putin (l) y Trump conversaron este martes, durante más de dos horas. Foto: AFP

La Habana, 18 mar (RHC) Los presidentes Vladímir Putin, de Rusia, y Donald Trump, de EE.UU. mantuvieron este martes una conversación telefónica, que según la Casa Blanca duró más de dos horas.

Previamente, el subjefe de Gabinete de Comunicaciones de la Casa Blanca, Daniel Scavino, informó a través de sus redes sociales que Trump inició su conversación con Putin desde el Despacho Oval a las 10:00 a. m. EDT. "La llamada va bien y sigue en curso", explicó.

En vísperas del diálogo, desde Moscú indicaron que "de manera principal" la cuestión de la resolución del conflicto ucraniano estaría incluida en los temas que se debían abordar durante la llamada.

El portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov señaló que Rusia y Estados Unidos están "en camino de reanimar" sus relaciones bilaterales y "restablecer diversos modos de diálogo en diferentes niveles",

mientras que la conversación entre Putin y Trump es "un paso muy importante que marca el tono para todo lo demás".

El mandatario norteamericano, a su vez, declaró que "espera con ansias la llamada" con Putin. Calificó de "muy importante" la conversación y afirmó que las partes habían llegado a una "etapa crítica" sobre la solución del conflicto en Ucrania. Trump anunció que "se han acordado muchos elementos de un acuerdo final, pero queda mucho por hacer".

La llamada se realizó después de que Putin recibiera la semana pasada al enviado especial de EE.UU. para Oriente Próximo, Steve Witkoff, quien llegó a Moscú con el fin de tratar la resolución del conflicto ucraniano.

El secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, informó que el diálogo que mantuvieron Putin y Witkoff había sido "positivo y productivo". **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379029-presidentes-putin-y-trump-dialogaron-via-telefonica>



Radio Habana Cuba